
Unser Angebot

Wir leihen Ihnen ein Notebook mit Internetzugang,  
so dass Sie ohne Weiteres an unserer Online-Fortbildung 
teilnehmen können.
› Einfache Bedienung
› Unkomplizierter Zugang
› Persönlicher Support vor und während des

Online-Seminars

Bei Interesse kontaktieren Sie uns gern:
› bildung@lebenshilfe-berlin.de
› 030 - 829 998 1482

Sie wollen an einer Online-Fortbildung bei der 
Lebenshilfe Bildung gGmbH teilnehmen?

Ihnen fehlt die technische Ausstattung?

Wir helfen Ihnen weiter!

Ihre Fortbildung
– ONLINE –


